



### „Von Kindern für Kinder“

Kinderarmut in Deutschland wird leider ein zunehmendes Thema in der Gesellschaft. So beschränkt es die Bildungs- und Zukunftschancen der betroffenen Kinder massiv. Daher hat die Franckeschule eine Spendenaktion organisiert- mit vollem Erfolg! 300 Euro wurden beim Weihnachtskartenverkauf unter dem Motto „Von Kindern für Kinder“ gesammelt. Die Grundschüler aller Jahrgänge haben Karten gebastelt und bemalt. Der VESuF verkaufte sie beim Winterbasar. So wurde am Montag, 18. Dezember, das Spendengeld von Israa und Paul (Klasse 4c), Robert Wallauer (VESuF) und Sabine Ibold (Schulleiterin) an Julia Hildebrandt (Team Arche) übergeben. Das gesammelte Geld setzt die Arche Frankfurt in vielfältige Angebote für Kinder um. Darunter fällt gesundes (Mittag)essen, Hausaufgabenbetreuung, Spiel- und Sportangebote, aber auch gemeinsame Weihnachtsfeiern. Alle Kinder von 6- 18 Jahren können die Angebote der Arche nutzen.